



ACUSADO DE CRIMENES.— Georgetown, Guyana, noviembre 26. Charles Edward Sisman, de 43 años, captado cuando se retiraba de la Corte de Georgetown, donde fue acusado del asesinato de una mujer y tres niños en el Templo del Pueblo, el sábado 18 de este mes.

Limitarán Exportaciones los Productores de Café

GUATEMALA, Nov. 26 (Por Mauricio Barrera, de ACAN-EFE). Limitar sus exportaciones de café, para disminuir la oferta y apuntalar la mejora del precio del grano, acordaron el sábado aquí Brasil, Colombia, Costa Rica, El Salvador, Guatemala, Honduras, México y Venezuela.

En efecto, tras dos días de liberaciones, los representantes cafeteros de tales países latinoamericanos, integrantes del llamado "Grupo de Bogotá," resolvieron someterse a un siste-

ma de cuotas para sus ventas del grano al mercado externo, a fin de presionar la elevación de su precio.

El foro, presidido por Manuel Aquilera Gómez, de México, emitió una declaración de optimismo con respecto al futuro del mercado internacional cafetero.

Tras 14 horas de discusiones a puerta cerrada, en la Asociación Guatemalteca del Café (ANACAFE), se destacó que "durante el año cafetero 1978-79 prevalecerá un equilibrio entre la oferta y la demanda de café"

añadiéndose que "las existencias del grano en el mundo, en el presente, son inferiores a las del año anterior", cuando había una existencia de tres millones de sacos.

De acuerdo con lo señalado en esta Junta, se espera que al finalizar 1978 el precio del café suba.

—Favor pase a la Pág. 110.

Panamá Envía Helicópteros a Costa Rica

PANAMA, 26 de noviembre, (ACAN-EFE). La Guardia Nacional de Panamá envió tres helicópteros a Costa Rica en calidad de préstamo ante la situación conflictiva que se ha presentado en la frontera con Nicaragua.

Según el noticiero de la tarde del Canal "Cuatro", la información fue confirmada por el propio General Omar Torrijos, comandante jefe de la Guardia

Favor pase a la Pág. 128.

Oposición y Somoza Rechazan el "Plan de Washington"

MANAGUA, 26 Nov. (ACAN-EFE).— Ni el Gobierno ni la oposición de Nicaragua aceptaron el llamado "Plan Washington", propuesto por una comisión mediadora internacional y consistente en un plebiscito para decidir si el Presidente Anastasio Somoza sigue en el Poder o no.

El Partido Liberal Nacionalista (PLN) del Presidente Somoza formuló en la noche de el viernes varias objeciones a ese "Plan Washington", pero sin embargo advirtió que el mismo puede servir de base para futuras negociaciones con la oposición.

Casi al mismo tiempo, el

"Frente Amplio Opositor" (FAO) rechazó de plano el referido plan, por considerar que mientras el General Somoza y su familia no se vayan de Nicaragua, no se puede viabilizar ninguna propuesta que tienda a la democratización del país.

El somocismo dice que el planteamiento de la Comisión Mediadora — integrada por diplomáticos de los Estados Unidos, la República Dominicana y Guatemala — es "inconstitucional" por proponer una fórmula no contemplada en la constitución política nicaraguense.

—Favor pase a la Pág. 128.

Más Muertos en Serie de Disturbios en Irán

TEHERAN, noviembre 26. (UPI). Una veintena de iraníes murieron hoy durante una serie de disturbios desatados en varias poblaciones del país que enfrentaron a las fuerzas del Gobierno con los musulmanes opositores.

Las protestas, organizadas por el clero musulmán Shiita, se debieron a que el martes en Mashad las tropas penetraron en el mayor santuario de Irán y abrieron fuego contra un grupo de manifestantes.

Por lo menos nueve personas murieron en Gorgan, a 410 kilómetros al nordeste de Teherán, y dos en Kangavar, en Irán Occi-

dental. Otras informaciones indicaban que dos policías fueron muertos a tiros en la ciudad de Isfahan, en la región central.

Fuentes políticas afirmaron que varias zonas de Gorgan estaban en llamas, ya que los revoltosos comenzaron a incendiar oficinas públicas y luego atacaron a los vehículos policiales y camiones de bomberos.

Una versión no confirmada elevó a 35 los muertos en Gorgan.

Fuentes diplomáticas occidentales contaban con datos sobre la muerte de los dos policías de

—Favor pase a la Pág. 128.

Tarde o Temprano se Firmará Tratado con Israel Dice Sadat

EL CAIRO, Nov. 26 (AP) — El Presidente egipcio Anwar El Sadat declaró hoy que "tarde o temprano" será firmado un Tratado de Paz con Israel aunque persisten problemas que deben ser resueltos, mientras la Organización para la Liberación de Palestina (OLP), parece mostrarse dispuesta a renunciar a la violencia y reconocer de hecho a Israel a cambio del establecimiento de un Estado palestino independiente.

La posición de la OLP fue transmitida por su Jefe Supremo, Yasir Arafat, en una reunión de cuatro horas que mantuvo anoche con el Representante Republicano norteamericano Paul Findley.

"La OLP aceptará un estado

independiente en la margen occidental del río Jordán y en Gaza con un corredor (de por medio). Entonces denunciaremos a toda violencia. Pero usaremos todos los métodos pacíficos, incluso gestiones políticas y diplomáticas, para unificarnos con Israel en un Estado secular. Sabemos que muchos israelíes desean tal cosa. Le daremos a Israel un reconocimiento de hecho", expresó Arafat, según el Legislador.

Arafat había hecho afirmaciones semejantes en el pasado, pero antes de firmarse los acuerdos egipcio-israelíes de Camp David dos meses atrás. La posición oficial de la OLP era de que Israel forma parte de "la

—Favor pase a la Pág. 37.

Nuevo Gobierno Definirá su Política en Bolivia

LA PAZ, Nov. 26 (AP) — La Junta Militar de Gobierno anunció que Bolivia ha reingresado al ritmo de normalidad, mientras continuaba las consultas para definir las líneas de su política económica.

"Todo el país está bajo control de las fuerzas armadas. Recibimos el respaldo de toda la ciudadanía", declaró el Ministro del Interior, Teniente Coronel Raúl López Leytón, al sostener que hay "complacencia general" en Bolivia por las medidas tomadas por el nuevo régimen para democratizar la nación.

Las declaraciones del Ministro se produjeron en momentos en que el depuesto General Juan Pereda se encuentra aún "en algún lugar" de la ciudad oriental de Santa Cruz, donde su Gobierno tenía uno de sus principales puntos de apoyo. En esa ciudad empezó el 21 de julio pasado la revuelta incruenta que lo llevó a la Presidencia, con la renuncia obligada del entonces Presidente Hugo Banzer.

Pereda llegó a esa ciudad, centro de la agroindustria boli-

—Favor pase a la Pág. 37.

Israel no Regresará a E.U. para Reiniciar Pláticas

JERUSALEN, Nov. 26 (UPI).— El Primer Ministro Menachem Begin dijo hoy a su Gabinete que respalda al Ministro de Relaciones Exteriores, Moshe Dayan, en su posición de que no hay necesidad de regresar a Washington para reabrir las negociaciones de un tratado de paz con Egipto, dijeron fuentes del Gobierno.

Al decir que Egipto tiene que aceptar la situación tal como está o rechazarla, Dayan habría levantado una tormenta en la sesión semanal del Gabinete donde algunos Ministros habrían sostenido que no había necesidad de que Dayan usara esa expresión.

Después de la reunión, el Secretario del Gabinete, Arye Naor, dijo que el Gobierno estaba esperando la reacción egipcia a la decisión tomada el martes por el Gabinete, de apoyar el borrador norteamericano del Tratado.

El Secretario de Estado norteamericano, Cyrus Vance, definió el borrador como "insuficiente" y el Primer Ministro de Egipto, Mustafa Khalil, dijo que Israel obstruiría la paz y quebraría las conversaciones si se niega a enviar sus máximos negociadores de regreso a Wa-

—Favor pase a la Pág. 110



GUERRILLEROS APOYAN AL GOBIERNO.— Manyene, Rodesia, noviembre 26. Durante la primera visita a una de las zonas donde se interrumpió el fuego, y donde los insurgentes se sumaron a las fuerzas del Gobierno interno, el Obispo Abel Muzorewa saluda a la multitud de 7.000 personas. Detrás de él está el jefe guerrillero apodado "Mick Jagger".